

wickelte sich im sozialistischen Massenwettbewerb zu Ehren des VI. Parteitages. Diese Initiative fand ihren Ausdruck in 80 Programmen der LPG und vielen Verpflichtungen der Genossenschaftsbauern.

Durch den sozialistischen Massenwettbewerb und die Erfüllung der Verpflichtungen in der Feld- und Viehwirtschaft wurden gute Voraussetzungen für das Jahr 1963 geschaffen.

Trotz dieser positiven Ergebnisse der Arbeit im Jahr 1962 sind wir noch nicht auf allen Gebieten der Arbeit so gut vorangekommen. Es gibt noch Reserven, die zur Steigerung der Produktion führen werden.

So ist beispielsweise der Kampf gegen ideologische Hemmnisse, gegen alte Gewohnheiten und zurückgebliebenes Denken nicht in nötigem Maße geführt worden. Die schnelle Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts in der Landwirtschaft setzt aber völlige Klarheit bei den Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern voraus.

Vor wenigen Tagen wandten sich das ZK der SED und der Ministerrat der DDR in Briefen an alle Beschäftigten in der Landwirtschaft. Diese Briefe, in denen zahlreiche Wege zur erhöhten Fleischproduktion gezeigt werden, stehen jetzt im Mittelpunkt der Volksaussprache und des Wettbewerbs.

Wir gehen davon aus, wer viel Vieh halten und hohe Leistungen erreichen will, braucht viel Futter, braucht die gute genossenschaftliche Arbeit. In der Feldwirtschaft wird darum vom ersten Tag der Frühjahrsbestellung an, ja bereits mit dem Beginn ihrer Vorbereitung, entschieden, welche Erträge es nach der Ernte bei der Erzeugung von Fleisch, Milch und Eiern geben wird. Bereits im Dezember 1962 haben wir mit Unterstützung der Bezirksleitung begonnen, die Frühjahrsbestellung vorzubereiten und Pläne zu erarbeiten. Begonnen wurde in der LPG Schloßvippach und in der MTS-Brigade VIII Haßleben der MTS Eckstedt. Alle Mitglieder der LPG und auch der Brigade haben an der Ausarbeitung des Planes zur Frühjahrsbestellung mitgearbeitet, und jedes Mitglied kennt schon seine Aufgaben. Die Getreideaussaat soll in Schloßvippach in fünf Tagen durchgeführt werden und im Brigadebereich Haßleben in sechs Tagen.

Diese Pläne, die alle wesentlichen Aufgaben für die Vorbereitung und Durchführung der Frühjahrsbestellung beinhalten, sind die Grundlage der Leitungstätigkeit der Kreisleitung und des Rates des Kreises. Die Genossen aus der LPG Schloßvippach und der MTS-Brigade VIII Haß-